



22. Continental BIKE Festival lockt 35.000 Besucher nach Willingen

Drei Tage MTB-Spaß pur

130 Aussteller, 35.000 Besucher und sieben Rennformate: Beim 22. Continental BIKE Festival in Willingen (17.-19. Mai 2019) hat sich drei Tage lang alles rund um das Thema MTB gedreht. Großer Höhepunkt war neben dem Rocky Mountain BIKE Marathon und dem iXS Donwhill Cup die Scott Enduro Series, die zudem als Deutsche Meisterschaft ausgetragen wurde

Willingen, 19. Mai 2019. Herzstück des BIKE Festivals war die große Outdoor-Messe, mit 130 Ausstellern. „Ein fantastisches Mountainbike-Wochenende liegt hinter uns“, bilanziert Monika Weber, Eventleiterin beim Delius Klasing Verlag. „Wir als Veranstalter sind wieder mehr als zufrieden mit dem Verlauf der Veranstaltung. Wir konnten bei allen Side-Events Zuwächse bei den Teilnehmerzahlen verzeichnen. Auch die Expo ist über die letzten Jahre stetig gewachsen und hat weiter an Qualität gewonnen.“

Sportlich hatte das Festival auch dank des sich stetig weiter entwickelnden Trail-Netzes in Willingen jede Menge Höhepunkte zu bieten. Bei strahlendem Sonnenschein gingen am Samstagmorgen rund 1600 Teilnehmer beim Rocky Mountain BIKE Marathon an den Start.

Der Sieg bei den Männern auf der Langdistanz ging an den Wahl-Luxemburger Søren Nissen, der vor Urs Huber (CH) und Sascha Weber (GER) als Erster ins Ziel kam. Bei den Frauen fuhr Stefanie Dohrn (GER) an die Spitze. Platz 2 und 3 belegten Karen Brouwer (NL) und die Belgierin Sara Michielsens.

Ein Event von



Auch bei der Scott Enduro Series mit 400 Teilnehmern war es spannend: Christian Textor wurde seiner Favoritenrolle gerecht und konnte seinen Deutschen-Meister-Titel vor Fabian Heim und Felix Heine verteidigen. Raphaela Richter glänzte mit großem Vorsprung bei den Frauen, gefolgt von Ines Thoma (2.) und Sofia Wiedenroth (3.).

Organisation





Continental bike festival Willingen

Den Zuschauern wurden beim iXS Downhill Cup jede Menge spektakuläre Sprünge und rasante Sprints auf dem ehemaligen Weltcup-Kurs geboten. 460 Fahrer hatten sich angemeldet. Als Schnellster schaffte es Simon Maurer den Ettelsberger Hang herunter.

Weniger ums Gewinnen als um den Spaß ging es bei den beiden neuen Rennformaten, dem GHOST Recon Ride und dem Continental Gravel Ride. Bei der Bosch eMTB Challenge supported by Trek mit 140 Teilnehmern zeigte sich, dass E-Mountainbikes mittlerweile bei allen Generationen im Trend liegen.

Der MTB-Nachwuchs gab am Sonntag Gas. Rund 350 Jungen und Mädchen im Alter von drei bis 14 Jahren hatten sich für die Scott Junior Trophy angemeldet.

Der Termin für nächstes Jahr steht bereits fest: Das BIKE Festival 2020 in Willingen steigt vom 15. bis 17. Mai.

Mehr Informationen und Pressebilder gibt es unter:

<https://willingen.bike-festival.de/allaboutbikes-live/>

Alle Ergebnisse finden sich auf:

<https://willingen.bike-festival.de/ergebnisse/ergebnisse-2019/>

Ihre Ansprechpartnerin:

Kirsten Elschner E-Mail: k.elschner@delius-klasing.de

Tel. (05 21) 55 93 56, mobile ++49 175-6620535

Ein Event von



Organisation



www.bike-festival.de